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見。他奉日本政府的命令正式聲明它反對使向聯合 要緄費是一項無法避免的＿＿雖然是很煩須的一一
國緊急軍捐款的拖次變成對於業已履行該項義務的 羲務。

各會員國的一項額外的負擔。

三三． Mr. MARSHIK （奧地利）說，聯合國緊

急軍是在中東的熏要和必要的安定因素。它幫助促

進該區域內國際和平與安全的維持與恢復。但是，

若對一項事業做求效果而不同樣地準備接受該項事

業的財政及其他後果， 那是不現實的看法。奧地利
代表團根據了該項理由認爲提供進行該項事業的必

三四．他希望聯合囪緊急軍不久卽能完成它的

任務，一且情勢恢復正官後，維持聯合國緊急琿的財
政負擔卽將消除。在此以前奧地利政府將繼續在其

捐款能力範園內支持聯合國緊急軍。它的捐款業已

付清到一九五八年年底。它將緤綰支持一九五九年

擬議撥款數額並將繳付它的提瓿。

午拔白時可十五分赦會

第六九」｀大會議

一九五＇、年十::::..n三 n 星翔三午前十時五十分位均

主序： Sir Claude COREA（錫蘭） 三．這種規則的擬訂牽涉到若干困難問題，但

議程項目六十五

聯合國緊急軍：

(a) 緊急軍維持費概算(A/3823, A/3839, 

A/3899, A/3984, A/4002, A/C.5/ L.545, 

A/C.5/ L.548, A/C.5/L.549）（潁前）

一． Mr. TREMBLAY （加佘大）認爲聯合國

緊急軍(UN.EF) 工作費用的分攤方法顯然是此次辯

論中的主要間題。在討論這個問題前， 他希望對行

政篷預穿問題諮詢委員會報告書(A/3839,A/4002) 
所提起的某數問頲提出意見。

二． 爲一九五八及一九五九年請求的撥款中包

括一項五，八00,000美元之數，作值付各國政
府爲聯合國緊急軍所用設備的折舊或因毀壞或損失

而需替換要求歸墊之用。該數與在一九五七年年底

爲該項目標所撥一，二00,000美元之藪合計將
使償付預備款項總額約達七，000,000美元。
因設備、材料及供豳物品的總值經估計約爲一二，o

00,000美元，並因緊急軍到一九五九年底工作
期閶將滿三年， 在迢方面似乎應規定預備費七，o

00,000美元俾償付各國政府可能提出的要求。
此數是否足啓應付聯合國的各項義務須睍如何擬訂

估定賠償數額與滿足各項要求的規則而定。

望不久卽能獲得充份經驗俾得擬訂一套圓滿及公平

的規則。這樣就能使聯合國較易決定它的義務的範

圍以及履行這些義務的日期，各國政府將能提出要

求並獲得關於這些要求的暫付款。照加佘大代表團

的意見，等待各關係玫府所派部隊服務期淄以後再

償付一切款項是不相宜的；各項設備的費用浩大，希

望參加國家無定期負獪該項費用，是不公平的。

四． 但是， 他所提及的並且是迫切器要的規則

將不發生作用，除非聯合國有現款可以應付各國政

府的要求。除非特別帳戶中拖欠藪額能予減少， 除

非諮詢委員會報告杏 (A/4002) 第十九段中所述不

良情況能有改進，否則聯合國緊急軍的工作將受損

失而聯合國在必要時成立爲維持國際和平與安全的

其他緊急罪時必有困難。事實上，聯合隣本身作爲

一個維持國際和平與安全的概關的效力將受到嚴直

的損害。

五．關於焉緊急軍笞款的方法，某數代表團認

爲緊急軍的費用不應依照大會所通過的分揖比額由

各會員國分擔。某藪代表閽認爲這些四用應以自動

捐款方法撩負；其他代表團预成由安全理事會常任

理事國分擔；又有其他代表團認為應為該目標採用

一項與大會所通過者不同的比額表。加佘大代表團

知道緊急年的質用代表聯合國總預弈中一正要部

份， 並充份瞭解各方所提各種反對惹見及辻培的理

由；但是它認為聯合國緊急軍的貲用應視為普通預

算開支根據通常分提比額分招。大會在成立緊急郢
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時曾行使決議案三七七A （五）所授與的棚力；換一

句話說一一與蘇聯代表所說的話正好相反一一緊急

軍的設置並不違反聯合國憲章， 共財玫上的支持乃

係聯合國全體會員國的集體査任。依靠自動捐助的

方法是不可靠的並且與聯合國維持國際和平與安全

的義務不符。他並不願惹打翌自動捐助的辦法， 但

是池不能同意以自動捐助作爲聯合図緊急軍笞款的

正常辦法。

六． 有人說以大會所通過的分攤比額作爲攤派

聯合國緊急軍費用之用也許是不公平的。倘若是如

此的話， 該項分攤比額用於經帘預鉺也顯然是不公

平的。但是， 事寅上該項比額是顧及了各項有關因

索特別是各會員國的擔負能力經過冗長討論後才決

定的。又有人說聯合國緊急宜的費用應由安全理事

會各常任理事國負擔， 因爲它們有維持國際和平與

安全的特別賁任。事實上，情形本屬如此，但是在這

方面憲章並沒有給安全理事會各常任理事國特別責

任；第一條及第二條是很消楚的。讓相反的惹見得到

支持就會違反各會員國平等的原則， 該項原則與集

體負責的原則密切相依，是聯合國整個槻槁的福紐。

大家亦不能爭辯說緊急軍的費用應由對其工作有特

別興趣的國家負擔；該項意見亦是違反集體負實的

原則的， 集體負實的原則是沒有人反對的， 例如，在

區域經濟委員會的情形中， 儘管有某數國家對它們

的工作具有特別興趣，但仍採取集體負責的原則。

七． 加拿大代表團將支持把爲聯合國緊急写等

款一事睍爲聯合國各會員國集體責任的原則， 所有

費用應由根據大會所通過的分攤比額分擔， 正加六

國決議草案 (A/C.5/L.545) 正文第四段所規定的一

般。照它的意見，最自然的辦祛為將緊急軍的費用列

入聯合國經常預算， 但是它將不反對維持一個特別

帳戶， 祗要該項辦法與方才他所說的原則相符。各

會員國應擔負聯合睪緊急軍費用中的應有攤額， 這

是重要的， 緊急軍的成立是由一個極大多藪決定的

—事實上沒有一個代表園曾投反對票。他希望委

員會各委員以無保留地支持該聯合決議草案的方法

來消滅大家對各會員國是否願意使聯合國繼續維持

和平與安全的任何疑慮。

八 ． Mr. MAJOLI（義大利）說關於爲緊急軍籌
款的問題愈變愈困難了。促成該項情形有兩項完全

不同的理由。某數國家根據了純粹政治性的理由拒

絕負擔在大會決議案下它們所應負擔的部份。義大

利代表團不能接受該項論據。根據憲章第十七條，這

些有闞的大會決議案是有拘束力的。那些拒絕實施

這些決謚案的國家使聯合國的財政虐於困難的棧

地。再者，緊急軍在以色列和埃及邊界維持和平的工

作是對於一切愛好國際和平及安全的菡家有盆的，

某些國家拒絕分擔一部份費用實是非常使人訝異的

事。

九． 此外．尙有若干國家對於國際和平的關注

與對國際義務的禽壓是沒有疑問的， 但是它們必須

顧到經濟及財務方面的困難。義大利代表郾準備考

慮能解決這類國家所遇困難的任何提案。

-o. 義大利像過去一樣將繳付它對緊急冝費

用的捐款，附帶的，義大利曾有很多次將其飛概場及
各種其他設備供給緊急軍應用。．在沒有能相當顧及

某敖國家財政困難的任何其他行動的情形下， 義大

利代表閤將投票贊成六國決議草案， 根據該決議草

案在上一屆會中所通過的分擁西用辦法將繼績應用

一年。

一一． Mr. ARNOTT （澳大利亞）說他將投票

贊成六國決議草案。澳大利亞業已繳消它對聯合國

緊急軍一九五七及一九五八年費用的捐款， 並準備

垠據大會決議案所規定的比頲糍付此後財政年庶的

費用。他欣悉秘書長在其轅告害中 (A/3984) 請求

一九五九年的撥款校本會計年度估定的數額低百分

之二十二·五。他又注惹到諮詢委員會相信可能希望

藉繼續實施並改進業已施行的程序達成進一步的節

省(A/4002， 第七段）。

一二． 他無惹就大會是否有楠設置緊急軍的問

題作一種祛律上的辯論。事實是大會粟巳适梯傲了，
祗要該項盎要仍舊存在， 各合員國就必須集體負擔
該項決定所引起的費用。

一三． Mr. HICKENLOOPER（美利堅合衆國）
說有許多代表團似乎業已逍忘了促使設置緊急軍的
情況，爲恢復辯論中的正當看法起見，他徽引了美國
代表在第十二屆會（第七二0次全體會議，第九十五
及第一0五段）所作陳述中的兩段意見。

一四 ． 某數國家認爲請它們依照分挺比額綠付
聯合國緊急軍費用的一部份是不公平的。有人又曾
說爲該緊急軍籌款的特別責任是一一或應當一一由
安全理事會五個常任理事國負擔的， 有些人會指控
這些常任理事國不管其他會員國對於這個問題的惹
見。
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一五． 美國代表團不接受由於緊急軍的性質安

全理事會各常任理事國便負有特別財務責任的意

見。緊急罪是大會設臨的， 而在大會中一切會員國

均有平等的發言棚。再者， 卽使緊急軍是安全理事

會所設置的， 就財務上的責任而論該項倘勢仍舊是

相同的，正如聯合園黎巴嫩觀察團一般，因爲憲章並

未規定在這種情形下財政蕡任的特別規則。那些認

爲它們不應擔負聯合國緊急宜一部份費用像它們擔

任其他聯合國特派團費用一樣的各國政府顯然桿信

皝然它們對於促成設置聯合國緊急軍的情況不負画

接責任， 它們對於緊急軍所做的工作也就沒有特別

興趣。但是， 大家必須記住憲章與各會員國的平等

投票棚是楳據一切國家對於世界和平與安全的維持

均有興趣的原則的。倘若此刻大家接受祗有大國家

才有迢種興趣的理論的話， 那末下一步驟可能是探

用比例投票制， 至少在某些問題中是如比。他並不

主張採用這樣的一個制度， 也懐疑反對將通常分攤

比額適用於聯合國緊急軍費用的各位代表有這梯

做， 但是他凳得也許應當指出該項理論可能促成的

後果。

一六． 美國代表團充份明瞭糍付聯合國緊急軍

費用對於某些政府是一種財政負擔。但是， 供給了

軍隊和負擔了永遠不能獲得償還的費用的十國政府

却同惹根據通常分癱比額繳付共同費用中它們所應

擔負的部份， 儘管它們是絕對不負促成設磁緊急軍

的情況的責任的。因此就很難了解不曾供給軍隊的

各國政府怎麼可以認爲僅請它們繳付該項費用中的

正規部份就算太過份了。

一七． 美國政府在其與聯合國緊急軍的通常捐

款外所供給的特別援助使极據分擬比額從各會員國

徵收的捐款總額減少了幾乎百分之二十五。美國對

聯合國緊急軍的費用業已繳付現款二六，000,0

00美元，或大會所決定的支出總額的百分之四十

七， 而珌霫長所收現款中百分之七十二是從美國來

的。他提到這些數字祗因有人曾說安全理事會各常
任理事國沒有瞪諒到緊急軍各會員國所遺遇的財政

困難。美國業巳盡其能力來減經各小國的負擔，而他
對於顯然是最富強會員國之一的蘇聯未作類似的努

力， 引爲遺憾。關於這一點，美國代表團不能瞭解蘇
聯代表如何能說這個特派團是非法的， 它在一九五

六年時並未投票加以反對 ； 無論如何，一個國家若

採取像蘇聯代表團所表示意見並不就因此而解除它

在憲章第十七條和第十九條下所有的法律及財務實

任。

一八． 美國在本年度又準備減輕由緊急軍所引

起的整個財政負擔。美國國會不久卽將被請劃撥三，

五00,000美元作爲對聨合國縶急軍費用的特

別接助。他希望其他政府一特別是蘇聯政府一一

將提供與此相當的援助。美國的特別援助是以大會

決定將聯合國費用除去特別援助捐款外餘額應由一

切會員國依照通常分掇比額分擔爲條件。他指出美

國的特別捐款使美國對聯合國緊急軍一九五九年費

用所付總數等於該軍費用總額之百分之四十三或四

十四， 也就等於裁減其他會員國掇額百分之十五有

餘。

一九． 美國代表團對六國決蟻草案 (A/C.5/L.

548)曾提出兩項修正案， 第一項是根據諮詢委員會

報告魯(A/4002)第二十段中所作建議，第二項是由

於他方才所提及的惹見所促成。

二o. 最後， 他說美國一向認爲繁急軍是一個

臨時特派團，像預算第四款中所列各伺楓關一樣。因

此美國代表圈將支持第五委員會應決定將聯合國縶

急軍特別帳目變成預算第四款（甲）的任何提案，但

是美國不準備提出這樣的一個提案， 因爲它並不認

爲這樣的行動會改變法律上或事實上的情況。

二一． Mr. DE PINIES （西珉牙）說他注惹到

緊急軍的費用已有大量的裁減， 深爲欣慰。大發上

說來，他支持諮詢委員合在其報告魯中所作結論與

建議。緊急軍業已達成了它的任務， 這是無可爭議

的；西旺牙代表團曾投票贊成設置緊急軍，因此， 它

對於設囧該軍所引起的財政義務的態度是復頲明

的。把聯合國緊急軍的設惱視爲違反憲章的行爲，是

忍無根操的；全體會員國對於緊急軍必須接受其財

政義務，是絕無疑問的。但是，目前爲緊急軍帑款所

採用的方法對於若干國家引起了嚴蜇問題。在思合

國緊急軍成立的時候， 西既牙代表閤曾強調有保證

該軍費用不致使許多國家負擔過正的必要。 西班牙

曾說聯合國常年預箕的分揖比頲不應作爲提派非常

費用的根璩，並曾提出一項它韶爲比校公平的方法，

該項方法曾爲許多政府所接受。在第十二屆會中，西

砥牙曾會同其他代表團提出一項決議草案， 該草案

嗣後成爲決議案一一五一（十二．）。
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二二． 目前的六國決謐草案不曾提及自動捐款

辦法， 倘若沒有美國修正案西班牙代表團就不能投

票贊成。除該項可査遺憾的遺滁外，大家深恐依照分

揖比顓攤派緊急軍費用的泱定可能成爲一項先例。

有幾個代表團曾反對該項方法。訂立兩倨分攤比額
可能較爲公平，一個爲帘年預算捐款之用，另外一個

爲攤派非甞費用之用。憲章第十七條第二項說經費

應由各會員國依照｀｀大會分酣限額擔負之＂，但是它

並沒有說大會不能決定另外一項分配方法。誠然，與

第二項不能分開的第一項提及本緝織的＂預算＂時用

的字樣是單數， 但是委員會此刻所盧理的是一九五

九年會計年度的第三個預算。此時大家應就該問題

作更詳細研究， 以免年復一年使各會員國有過蜇的

負擔。關於這一點，秘書長在其報告書(A/3943) 第

一一五段中所說明的惹見是不能接受的。最好的方

法是請各會員國說明它們對於爲聯合國緊急琿器款

方法的意見， 並在大會第十四屆會中研究它們的答

覆。這樣也許就能找到一項可爲將來緊急軍作根據

的公平分攤方詬同時可使各會員國對於使它們負

擔過重財政義務的任何未來事業不致自動地發生一

種反感。

二三． 西珝牙代表團對於美國所作慷慨捐助以

及凡曾自動捐助爲維持和平所必需的現款或派造軍

隊的國家，表示感激之惹。

二四． Mr. MANGASHA （阿比西尼亞）感謝

美國所作慷慨捐助。阿比西尼亞曾贊成設置聯合國

緊急軍並且臘繽支持該部除， 但是這並不就等於說

它贊成目前的籌款方法。他提醒委員會關於決議案

-o八九（十一）前文第二段，該段證明聯合國緊急

軍的費用與可在聯合國常年預算中支付的各種費用

大不相同。 因此， 憲章第十七條及第十九條是不適

用的。聯合國緊急軍的費用不應依照分攤比額攤派。

倘若在通帘預芻的分攤比額和與適用於聯合國緊急
軍費用的分攤比額間沒有顯明的區別的話， 那末發

展落後的國家便會有更重的負擔， 這些國家是按時

繳付它們經常的捐款都有困難的。這樣將構成一項

嚴重的不公平情況。因此， 大家必須尋找一項分攤

聯合國緊急軍費用的更公平的方法。

二五． Mr. YOGASUNDRAM（鎷蘭）認爲南

非聯邦代表所提關於分揖臨時及非常費用方法的意

見是非常有趣的。當設置聯合國緊急軍的時候， 大

家並無將該軍成爲一永久性笞察部除之惹， 但是該

軍在事實上多少業已成爲這樣的一個部隊。因此，大

家必須考慮爲該部隊以及爲將來可能設蹬的任何蔀

隊籌款的問頲。錫蘭代表團不願意門助任一笞款方

法， 但是它希望將這個問題列入大會第十四屆會議

程。六國決議草案正文第四段是處理一九五九年的

情事的。錫蘭代表團一向弇冝大會的決議， 它曾迅

速地繳付它的捐款， 雖然這些捐款對於它是一項嚴

厙的財政負擔。他將投票预成六國決議草案， 因爲

大會的決諉對於一切會員國均有拘束力。錫蘭代表

團對於美國的慷慨捐助表示感激之惹。

二六． Mr. KEATING（愛爾蘭）欣然支持委員

會現有的決議草案， 特別是因爲有了美國代表所提

旳修正案。照他的意見，原則問題必須予以澄消。當

大會建立一個方案的時候， 它就應當準備款項來供

給該方案之用， 並將該項費用公平地分攤由全體會

員國負擔。愛爾蘭代表團贊成加拿大代表對於這個

問題的惹見。 維持和平是聯合國最重要的任務。 聯

合國緊急軍所耗費用是非常浩大， 而委員會審誤這

個問題的時間有限， 但是秘査長與諮詢委員會在他

們的概算中業已證明非常獄視經濟辦法。

二七． 但是， 他對於第八及第九兩款尙有若干

疑慮。爲當時不能正確估計的費用規定一八，00

0,000美元以上，是相當使人不安的。正常的程
序應爲首先決定費用， 然後帑款來應付。他希望闕

於非常費用及準備金的規定遠超實際需要， 特別是

從會計的立場上來講設置太大的準備金是不十分相

宜的。顯然聯合國對於必要費用應儘速支付， 但是
他要多知道一點關於如何使用撥款的消息。

二八． Mr. GEORGIEV （保加利亞）符成蘇聯
代表在上次會識中所提出的意見。不論前面若干代
表團爲支持現有籌款方法所提論據從政治、 法律或
財政觀點看有什庶價值， 對埃及實行侵略的國家是
否應當負擔聯合國緊急軍費用的問題是仍舊存在
的。在這個間題獲得解決以前， 關於籌款問題將無
法獲得任何進展。 接受現有的篤氪方法就等於接受
違反國際法及違犯憲章的行動。唯一有權設置聯合
國緊急軍的模關是安全理事會。若將聯合國緊急軍
費用如某數代表團所建議列入常年預算， 那就是違
犯憲章， 特別是因爲适樣可能使那些想要逐漸地和
不知不覺地把聯合國緊急軍變成永久部隊（這是許
多國家所害怕的一個可能）的人多得到一個理由o
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一九．有幾位代表表示安全理事會各常任理事

國應負檐聯合國緊急軍費用的主要部份。這樣便遲
犯了憲章；這樣便等於對各會員國的特橢予以限制，

尤以那些不曾以平等地位負擔該項費用的國家爲

然。該項建議暗示維持和平的工作應歸安全理事會

負擔， 祗有安全理事會才有描設置聯合國部隊。又

有些代表曾表示在中束與近東有利盆的國家應負擔

聯合國緊急軍費用的大部份。顯然該項惹見由於同

樣的理由亦不能被接受，但是，很奇怪的事實上發生

的情形正是如此；在該區域內有矩大物質利害關係

的某數國家在目前擔負了聯合國緊急軍的費用。該

項偶然的事實使他懷疑聯合國緊急軍的政治作用及

其可能產生的後果。

三O. Mr. LEv-YCHKIN（蘇維埃社會主義共
和國聯邦）對於有人竟然將爲聯合國緊急軍籌款之

事與一個國家鉺維持國際和平與安全的興趣混作一

談表示訝異；該項意見喈示蘇聯不像其他國家一樣

對於維持國際和平與安全具有熱忱。

三一．茱數代表認爲池們發現了蘇聯在成立聯

合國緊急軍時所採取的態度與它拒絕捐款的事實間

有矛盾之處。大家必須記得聯合國緊急軍成立時的

惰況；當時的問題爲如何制止法廨、聯合王國與以色

列對埃及所進行的侵略，大會曾一致投票贊成外國

軍隊應從埃及撤退。埃及曾同意接受聯合國緊急葷

進入它的領土， 因爲它相信這樣便能結束它所忍受

的侵略。因此， 該項情勢是特殊的。從此以後情形

已完全改變， 曾以必須維持東阿拉伯圜家和平作爲

聯合囷緊急軍繼續存在的理由的各西方國家事賀上

是想利用該部隊爲成立一個國際笞察部隊的階梯，

國際警察部隊的成立是與憲章的原則遙無騶係的。

所謂國際警察部除實際上是用來侵犯小國主權的，

正在還遇到極強的反對力量。

三二．許多國家之拒絕參加爲聯合睪緊急軍第

款證買了他方才所發表的惹見。正如諮詢委員會雜

告書(A/4002) 所指出 ，各固對聯合國緊急軍特別帳

戶的捐款逐年大量減少。截至一九五八年十月三十

一日止，一九五七年度尙未繳付的款項總數計逹五，

000,000美元以上，一九五八年度尙未繳付的

款項約爲一三，六00,000美元， 此敗超出．菇聨 ．
的提顬甚多。各國在拒絕繳付它們的捐款時， 它們

是在抗議不復有必要的緊急軍的繼續存在。因此，若

以一個概械式的多數來通過一項決議草案， 是沒有

什庶惹義的，因爲有許多國家業已決定不繳付它們

的捐款。各位代表所提出的論據未能使蘇聯代表團

及麻聯政府信服， 蘇聯將繼續拒絕參加聯合國緊急
軍的怒款工作。

三三． Mr. QUIJANO（阿根廷）說他曾密切聽

取這次辯論；這次辯論證明各個代表團對於迢個問

題的立場有靈大的差別。他歡迎美國政府所表示的

慷慨態度， 它幫助減輕了擔負該項費用頗有困難的

各國的財政負擔。他亦歡迎美國與第四段所提修正

案， 該修正案使該段所載硬性原則具有某種限度的

彈性， 改進了六國決議草案。阿根廷代表團早先提

出的反對惹見中有幾點業已圓滿解決了。

三四．阿根廷代表團正在提出一項修正案 (A/

C.5/L.549），於正文中增列一新段，請秘盡長與各國

政府對將來爲聯合國緊急軍箝款事進行諮商。

三五．阿根廷代表團將投票孖成該決議草案，

祗要美國與阿根廷所提修正案能獲通過， 雖然它對

於正文第四段中關於將分挺比顬適用於這一颎質用

的原則仍具有保留。

三六． Mr. DORANTE （委內瑞拉）設委內瑞

拉代表團在表決由特設政治委員會所通過冏後並經

大會通過的（決議案一二六三（十三））決議草案時曾

棄權，因爲它認爲聯合國緊急軍的費用應採用更公

平的辦法分捎。具有這糅的特別性質的質用不應依

照適用於常年預弈中費用的條件來分握。因此， 委

內瑞拉代表團將在表決六闞決議草案時栗楠，雖然

它對於美國的慷慨捐助表示感激，因爲這種捐助將

能減輕各小國的財政負招。

三七．主序宣佈一般討論秸束。

識程項目四十六

預算以外款項葯募委員會報告書

（續完）

第五委員會提送大會之綠告書稿(A/C.5/L.544)

三八．雜告貝 Mr. QUIJANO（阿根廷）提出

第五委員會報告帯稿(A/C.5/L.544)。

祆郝告書稿通邊。
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議程項目四十四

一九五九會計年度概算（靖前）＊

周特基金（槓完）

鑌五委員會提送大會之赧告畫稿(A/C.5/L.543)

三九． 莉告員 Mr. QUIJANO （阿根廷）提出

委員會報告芍稿(A/C.5/L.543） ，該程告害稿是關於

一九五九年棍算的榖告杏稿的第一部份。為便利第

五委員會報告杏的擬訂起見， 他認爲該槁各部份應

於撰擬完畢後隨時分發。

四0. Mr. MANGASHA （阿比西尼亞）贊成

＊紋六七四次合議。

教告員所採取的程序，特向他致誔賀之意，並希望在
嗣後各屆合中將採用他的方法。

叔告舌稿通過。

第三委頁钅在文1牛 A/4001 and Corr.I 

中就議在項目三十一＊＊所坻決議草索

貳所涉．｛立苛 問涎（稻完）

第五委員會提送大會之毅告蓄稿(A/C.5/ L.546) 

四一． 莉告員 Mr. QUIJANO （阿根廷）提出

第五委員會莪告舌稿(A/C.5/L.546)。

該叔告書稿通過。

午拔十.:::.. n寺五十分敖令

＊亭描合廬難民事冝高級專貝報告舌。

第六九九＊會議

一九五八年十二月三日星期三午俵三吋十五分位均

主席： Sir Claude COREA（錕蘭） 主启抽籤決定， 由 ．知克菌蘇雉埃社會主成洪和

蹤程項目六十五

聯合園緊急軍：

(a) 緊急軍維持費概算 (A/3823, A/ 3839, 

A/ 3899, A/3984-, A/ 4002, A/ C.5/ L.545, 

A/ C.5/L.548, A/C.5/L.549）（續前）

- . Mr. MEINSTORP（丹麥）代表六國決議
草案(A/C.5/L.545) 提案者發言，對贊助決臟草案

和菱慮特別极戶拖欠悄形的各代表圈表示謝憙。所

有各會員國都有明白的義務分擔聯合國所採取的像
成立及調用聯合國緊急軍（緊急軍）一類集體行勔的

費用。美國已很慷慨地對緊急軍自願縂捐三百五十

萬美元。決議草案的提案者接受了美國修正案 (A/
C.5/L.548) ； 他們亦接受了阿根廷修正案(A/C,5/L.
549)唯結果以阿根廷代表團贊助決議草案爲條件。

二． 主席缸因爲一部分代表園對於修正案
表示的惹見並不與決議草案提案者的惹見完全相

合，他擬將修正案提付表決。

依．的但代衣的1料，用.g名涂表決第一具國修
正旁(A/C.5I L.518, 第一段）。

因治先表決。

背成渚：南非聯邦大不列顛及北愛爾閑聯合王

國 、美利堅合衆國、南斯拉夫 」 阿根廷、 泱大利亞、奧

地利、比利時 、巴西、緬甸、柬埔寨、 加佘大 、 錫蘭， 中
國、竒侖比亞、丹麥、 馬來亞聯邦' 35lgJ ， 法閩西、印
皮 、 印度尼西亞 、愛爾閩、以色列、義大利、日本、耕比
瑞亞、荷閩 、 紐西閩、 挪威、 巴基斯坦、 巴拉圭、西班
牙、瑞典，泰國、土耳其。

反't考： 保加利亞。

如祀者：」島克蘭蘇維埃社會主羲共和國 ，蘇維埃

秕會主羲共和國聯邦、 阿拉伯聯合共和國、 阿富汗，
阿爾巴尼亞、 白俄羅斯蘇維埃ifd:會主羲共和國、 智
利澤斯大黎加、古巴、 捷克斯拉夫·厄瓜多、阿比西

尼亞、希臘、瓜地馬拉、海地、 匈牙利 、 伊拉克、約但，

墨西哥、 巴拿馬 ｀菲律賓 、波蘭、葡萄牙、羅馬尼亞、突
尼西亞。

4}正索以三十五柔升一柔通過，佘根考二十五。

缸鏵2代表的掛求，用 0g名法表決名二共國十，
正者(A/C.5/L.5移，第刁文）。

主启抽仗決定，由伊蒴治光表決。




